
Юлия Борисёнок, основательница движения
«Антивандал» о БЧБ-флаге:

С момента, когда протестное меньшинство начало активно идеологически загаживать

городскую среду своей символикой, появились неравнодушные граждане, которые

активно этому противостоят, методично убирая её с улиц и дворов. Движение

называет себя «Антивандал», поскольку рассматривает навязывание городу

деструктивной символики, как акт вандализма. Мы побеседовали с Юлией

Борисёнок, которая была инициатором проекта и стояла у истоков движения.

– Юля, протесты сдуваются, а становится ли меньше БЧБ-ленточек во дворах и

БЧБ-граффити на заборах?

– Да, протестов становится меньше, естественно и во дворах и на улицах БЧБ –

граффити стало меньше. Успокоились даже там где сразу после уборки нашей группы,

сразу рисовали граффити БЧБ.

– Бытовало мнение, что технически проще и удобнее на месте нарисованного БЧБ

флага рисовать наш бело-красно-зелёный флаг. Однако, это не вошло в практику.

Что вы думаете по этому поводу?

– Не вошло в практику рисовать наш Государственный флаг вместо БЧБ флага по

причине того, что мы не хотим делить народ, мы не хотим провокаций.

Антивандальная группа создана для того, чтобы сохранить город в чистоте, каким он

был.
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– Как вы считаете, нужно ли законодательно приравнивать БЧБ флаг к

нацистской символике и почему?

– Наше мнение: действительно нужно. История рассказывает нам о том, что за время

фашисткой оккупации из 9200 населенных пунктов 5295 были уничтожены с частью

населения, 628 – со всем населением, 186 – деревень так и не восстановлены. Далее

БЧБ флаг был в Беларуси после развала СССР с 1991-1995 г. Это было время кризиса

и развала, время гиперинфляции. Уже из этого видно, что БЧБ флаг – это вестник

Беды. Мы должны сохранить Мир и Порядок в своей Стране таким, каким он был до

этого лета.

– Почему протестующие своим символом выбрали коллаборационистский БЧБ

флаг, это ведь заведомо слабый ход? Почему они не выбрали любой другой, как

белые ленточки в той же России, например?

– А разве этот флаг выбрали сами протестующие? Этот флаг организаторы подсунули

тем, кто не знает его историю. Они сами не понимают, за что вышли. На наши

вопросы, каких перемен они хотят, молчат. Ответа нет.

– Как вы думаете, насколько хватит змагаров? Сколько будет продолжаться ваша

деятельность?

– Змагаров становится меньше. Некоторые стали понимать, что будет со страной и

народом, если они будут поддерживать Светлану Тихановскую. Ее программа привела

к беспорядкам в стране, и даже конфликтам в некоторых семьях из-за расхождения

мнений. Верю всей душой, что скоро ситуация наладится и деятельность

Антивандалов уже не понадобится.

Беседовал Михаил Малаш.
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